El Primer Ministro Trudeau anuncia su dimisión

FAIRES EXTERISURES

Ottawa Canada Año 11, No. 6 marzo de 1984

El Primer Ministro Trudeau anuncia su dimisión, 1

El papel de Canadá en el desarrollo energético, 4

Hallazgo en la Colombia Británica muestra vida de los nazis, 5

Servicio de conferencias vídeo Canadá-Reino Unido, 6

El último avión De Havilland Aircraft de Canadá, 7

Estampilla honra el cincuenta aniversario de Yellowknife, 7

Mejoramiento de la seguridad de los aeropuertos antillanos, 7

La cooperación industrial ayuda a Canadá a aceptar el reto de empresas, 8

Acuerdo financiero con Colombia, 8

Noticias breves, 8

Después de más de 15 años de líder del Partido Liberal de Canadá, el Primer Ministro Pierre Trudeau anuncia su intención de dimitir.

El 29 de febrero de 1984, el Primer Ministro Trudeau anunció su decisión de dimitir como líder del Partido Liberal, después de haber sido Primer Ministro de Canadá durante más de 15 años seguidos, con excepción de un corto período en 1979.

En su carta a Ioana Campagnolo, presidenta del Partido Liberal de Canadá, se refirió a su dirección del partido como "una de las alegrías de mi vida" y anunció que continuaría sirviendo como líder hasta que se eligiese su sucesor en la próxima convención que se celebrará en Ottawa en junio.

En la Cámara de los Comunes, políticos de todas los partidos alabaron las consecuciones del Sr. Trudeau y describieron su carrera como "extraordinaria". Brian Mulroney, líder de la oposición Conservadora, manifestó que la historia recordará al Sr. Trudeau como "un líder fuerte y un hombre honorable que se preocupaba por su país, cuyo futuro veía amenazado, y buscaba la manera de enderezarlo". Cuando abandone está Cámara, añadió

"lo hará con las cicatrices dejadas por debates democráticos y vigorosos y las memorias de esperanzas abandonadas y sueños cumplidos. Nos abandonará con honor y con los mejores deseos de todos nosotros".

Carrera del Primer Ministro

Después del anunció de la dimisión del Primer Ministro, *The Toronto Star*, el periódico de mayor circulación del païs, examinó la carrera del Sr. Trudeau de esta manera:

"Mucho después de que nuestros actuales problemas políticos y frustraciones se hayan olvidado, Pierre Elliott Trudeau será recordado como una figura sobresaliente en la historia canadiense.

"Dejó su marca indeleble en nuestro futuro, al conseguir el principal objetivo establecido para sí en la política: asegurar que Quebec no se separaría de Canadá y cerciorarse de que Canadá no empujaría a Quebec fuera de la Confederación por su obcecación.

Durante la preparación de este número, los reyes de Espana, Juan Carlos I y Dóna Sofía, llegaron de visita oficial a Canadá. En nuestro proximo número daremos detalles de este acontecimiento.

